

UNIVERSIDAD DEL SURESTE ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

BIOETICA Y NORMATIVIDAD

CATEDRÁTICO:

DR. GERARDO CANCINO GORDILLO

PRESENTA:

Estefany Berenice García Angeles

TRABAJO:

RESUMEN

GRADO Y GRUPO:

4 ° B

LUGAR Y FECHA:

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS. 12 DE ABRIL DEL 2021

Radiografía simple de abdomen

Es la primera técnica que empleamos en el estudio de patología abdominal ya que es fácil y rápida de realizar.

Técnica

- Proyección estándar: se realiza decúbito supino.
- Proyecciones complementarias:

1.- radiología en bipedestación: se utiliza cuando hay sospecha de perforación u obstrucción. Cuando hay sospecha de perforación se puede realizar radiología de cúpulas se hace en bipedestación.

2.- en pacientes que no se pueden poner de pie:

-radiología en decúbito lateral con rayo horizontal. Se realiza en decúbito lateral izquierdo después de 10 min en esa posición para permitir que el aire se acumule en el flanco derecho.

-Radiología en decúbito lateral de pelvis

-Radiología lateral en decúbito supino con rayo horizontal.

Sistemáticas de lectura

- Evaluación de la calidad técnica:

-debe incluir diafragma, ambos flancos, pelvis menos y caderas

- Visión global de la placa:

-valorar la presencia de vías drenajes, sondas nasogástricas, vesical o rectal.

- clips quirúrgicos y dispositivos intrauterinos, restos de bario u otro tipo de contraste

- Examen de huesos y articulaciones

-costillas, columna vertebral, sacro, coxis y cabeza femorales